

Marchan en Argentina miles de obreros en reclamo de trabajo



La Habana, 19 abr (RHC) Miles de obreros desempleados en Argentina realizan este martes una marcha de 12 kilómetros en reclamo de trabajo genuino, aumento salarial y en contra de los despidos y los tarifazos.

Convocados por la organización Polo Obrero, trabajadores precarizados y cooperativistas parten hacia los ministerios de Desarrollo Social y Trabajo en lo que llaman la marcha a pata y pulmón.

Los organizadores de esas protestas denuncian que el presidente Mauricio Macri y los gobernadores ajustan contra los que menos tienen, aumentan la pobreza, la inflación, los despidos y trasladan lo que pierden los pobres a la ganancia de los ricos.

Se conoció igualmente que el gobierno de ese país suramericano NO apoyará la ley de emergencia laboral que se analizará mañana en la Cámara de Diputados, porque considera inexistente la ola de despidos generalizada por la que reclama la oposición.



Radio Habana Cuba